

Dr. h.c. Jürg Kruppenacher

Präsident der Eidgenössischen Koordinationskommission für Familienfragen (EKFF) und ehemaliger Direktor von Caritas Schweiz

Familienpolitik in der Schweiz Aktuelle Herausforderungen

Die Familienformen und das Verständnis von Familien haben sich in den letzten Jahrzehnten stark gewandelt. Das hat auch Auswirkungen auf die Familienpolitik. Familienpolitik ist in der Schweiz stark föderalistisch geprägt und war bisher in erster Linie Aufgabe der Kantone. In den letzten Jahren ist sie aber auch zu einem bedeutsamen Thema in der politischen Diskussion auf Bundesebene geworden.

Was aber bedeutet der Wandel der Lebensformen konkret für eine zukunftsgerichtete Familienpolitik? Welche aktuellen Herausforderungen stellen sich? Welche Ziele sollte die Familienpolitik verfolgen? Und wie steht die Familienpolitik der Schweiz im internationalen Vergleich da?

Der Referent ist seit zehn Jahren Präsident der Eidgenössischen Koordinationskommission für Familienfragen (EKFF). In seinem Referat beschreibt er die aktuelle Situation der Familienpolitik in der Schweiz. Zwei Themen werden dabei im Vordergrund stehen: Die Familienarmut und die Bedeutung der familien- und schulergänzenden Kinderbetreuung.

Öffentlicher Vortrag mit anschließender Diskussion

Donnerstag, 03. September 2009, 12:30 – 14:00 Uhr

Pro Iure Auditorium, Juristische Fakultät Basel

Peter Merian-Weg 8